

Fecha: 11-02-2026
 Medio: El Divisadero
 Supl.: El Divisadero
 Tipo: Noticia general
 Título: Consejero Infante presenta cuenta pública a un año de gestión

Pág. : 10
 Cm2: 605,1

Tiraje: 2.600
 Lectoría: 7.800
 Favorabilidad: No Definida

Consejero Infante presenta cuenta pública a un año de gestión

El consejero regional por Coyhaique, Benjamín Infante, dio a conocer un balance del trabajo realizado y un diagnóstico estratégico del desarrollo regional en su cuenta pública.

Con un llamado a fortalecer el rol de las comunidades organizadas en el desarrollo regional, el consejero regional por Coyhaique, Benjamín Infante, realizó su Cuenta Pública correspondiente al primer año de gestión. La instancia se desarrolló en dos jornadas abiertas a la comunidad: una en el Colegio de Profesores de Coyhaique y otra en la Junta de Vecinos de la población Marchant.



Durante la presentación, el consejero dio a conocer un balance del trabajo rea-

lizado y un diagnóstico estratégico del desarrollo regional, organizado en tres ejes: Estado, economía y sociedad. En ese marco, subrayó que los desafíos de Aysén requieren planificación, una presencia comprometida del Fisco y un rol activo de las comunidades en la toma de decisiones.

"Aysén es un territorio profundamente diverso y fragmentado. Tenemos comunas con realidades muy distintas, sistemas eléctricos aislados, altos costos de vida y de producción, y una densidad territorial que es menos de la mitad del promedio nacional". Para Infante, el Estado debe asumir la responsabilidad de ser el primer empleador y segundo productor de riqueza de la región, lo que obliga a generar emprendimientos públicos.

Respecto del eje economía, Infante destacó que la región cuenta con capacidades productivas y organización social, pero enfrenta dificultades para coordinar esos esfuerzos. "En el territorio hay trabajo, sindicatos, cooperativas, pescadores artesanales y agricultores organizados. El problema es que muchas veces el valor que se genera no queda en la región. Por eso creemos que la economía del futuro en Aysén debe construirse con cooperación y protagonismo de las organizaciones locales", indicó.

En esa línea, el consejero advirtió que la región enfrenta problemas estructurales que no pueden abordarse sin una ciudadanía organizada. "En Aysén la energía puede ser hasta un 70% más cara para pymes e industrias, y es la más cara del país para los hogares. Una situación similar tenemos

